

Sportmagazin Unterwegs präsentiert:
SV Klöcher Bau Oberwart Youngsters 1-2 SV Heiligenkreuz
U14 Leistungsliga Kleinfeld Süd, 26.4.2025

Neun Jahre musste die Bevölkerung von Unterwart geduldig warten, ehe auf ihrem altherwürdigen Geläuf wieder der Ball wieder rollte. Mit Ende der Saison 2014/15 stellte der UFC Unterwart bekanntlich seinen Spielbetrieb ein. Mittlerweile hat der SV Oberwart den Platz als Nachwuchszenrum übernommen und trägt fortan gelegentlich die Heimspiele auch in Unterwart aus. Gelegentlich deshalb, weil auch die Jungs die Chance bekommen sollen im Informstadion zu spielen. Hoffentlich bleibt der Spielbetrieb in Unterwart auch dann aufrecht, wenn der neue Rasenplatz in der Nähe des Stadions fertig ist! Dann würde man seinem Leitspruch folgen: "Unterwart - ein Ort der Bewahrung von Kultur und Tradition".

Im gestrigen letzten Spiel der Hinrunde in der Leistungsliga Kleinfeld Süd verlor die U14 gegen die Gäste aus Heiligenkreuz mit 1:2. Nach einer torlosen Anfangsphase zeigten die Gastgeber in Folge eine gute Reaktion mit einem ersten Stangenschuss von David Merei. Einer Unaufmerksamkeit geschuldet war der folgende Konter, wo Zsombor Csaba Horvath zum 0:1 (27. Minute) für Heiligenkreuz traf. Den längst überfälligen Ausgleich erzielte Benedek Molnár in der 41. Minute!

Jetzt verabsäumte es Oberwart anhand vieler Tormöglichkeiten in Führung zu gehen. Spielanteile und Chancen sprachen in dieser Phase klar für die Gastgeber. Die Gäste nützten hingegen die wenigen Konter, um die drei Punkte aus Unterwart mitzunehmen. Den Siegestreffer erzielte in der 65. Minute Julian Meitz, der einen schnellen Konter über die rechte Seite perfekt abschloss!

In den letzten Minuten versuchte Oberwart noch alles um den Ausgleichstreffer zu schaffen, scheiterte aber mehrmals am Tormann oder der gutstehenden Abwehr von Heiligenkreuz.

Nichts unversucht lies einst auch der 1964 gegründete UFC Unterwart, der diesen Platz einst bespielte. Eine Teilnahme an der Meisterschaft war jedoch von Anfang an ungewiss, als er die Nutzungsrechte an seinem ersten Geläuf (wo dieser Platz war, konnten wir leider nicht recherchieren >SV Klöcher Bau Oberwart) verlor. In der Chronik liest man dazu folgende Erklärung: „Als der Pachtvertrag über den ersten Sportplatz auslief, konnte er leider nicht mehr erneuert werden. Da sprang Ortspfarrer Geistl. Rat Eugen Raffl helfend ein, indem er die Pfarrwiese zur Verfügung stellte, die nun unter Vereinsobmann Franz Halper zu einem Sportplatz 1974 in festlichem Rahmen eröffnet wurde.“

Zu der Eröffnung des neuen Sportplatzes am 18. Juli 1993 spielte der UFC Unterwart gegen Mitglieder des WM-Teams 1978 (u.a. mit Hans Krankl, Prohaska, Schachner, Robert Sara und Willi Kreuz). Vor über 2000 Zuschauern besiegten diese den Gastgeber mit 7:2. In glänzender Spiellaune befand sich Hans Krankl, der vier Treffer erzielte. Seine beiden Volleystore rissen die Zuschauer zu Begeisterungstürmen hin“, heißt es dazu in den damaligen Sportberichten, wo weiters die Rede ist das es „...eine gelungene Eröffnung der wunderschönen Unterwarter Sportanlage, die mit einem Kostenaufwand von rund 3 Millionen Schilling errichtet wurde“ war.

Quellen:

Gemeindeinfo Unterwart 2022 vom 15.6.2022
SV Oberwart

Den Bericht und die vollständige Fotogalerie finden Sie demnächst auch auf unserer Homepage:
www.sportmagazin-unterwegs.at